

COSTES DE LA EMPRESA



Los costes directos que nuestra empresa va a llevar a cabo serán la adquisición de material sanitario; todo el material médico, como estetoscopios, tensiómetros, termómetros, un botiquín y más utensilios para poder llevar a cabo la actividad correctamente. Esto va a suponer un gasto de aproximadamente unos 2000 euros.

Respecto a los costes indirectos podemos señalar el sueldo de los trabajadores, los cuales serán un médico y un enfermero. El sueldo del médico será de 2000 euros mientras que el sueldo del enfermero alcanza los 1500 euros. También debemos de pagar los seguros, como el seguro de la responsabilidad civil. Todos ellos, suman un total de 400 euros al año. La publicidad que vamos a utilizar para dar a conocer la empresa a través del periódico de las Merindades tiene un coste de 1200 euros por media página de periódico.

Los costes fijos son aquellos que siempre vamos a tener que pagar. Como el sueldo de los empleados, que lo vamos a tener que pagar si o si independientemente de las visitas o consultas que realizamos ese mes. Como ya hemos mencionado anteriormente, el sueldo del médico/a será de 2000 euros al mes, mientras que el sueldo del enfermero/a será de 1500 euros. También vamos a tener que pagar la seguridad social de los empleados que se establece en torno a 500 euros. El coste del alquiler del autobús que es donde vamos a realizar las actividades y con el cual nos vamos a trasladar por los diferentes pueblos es de 950 euros al mes. Al ser una empresa pequeña, que no genera más de diez millones de euros anuales, los impuestos que vamos a tener que pagar son del 25% sobre los beneficios obtenidos.

Los costes variables son aquellos que están directamente relacionados con la producción de la empresa cómo el traslado del autobús, es decir, la gasolina que emplea para ir a los distintos pueblos en los que vamos a realizar dicha actividad. Calculando que aproximadamente vamos a recorrer 150 kilómetros semanales, que supone un consumo de 35 litros aproximadamente, nos supone un coste de 40 euros a la semana. Tenemos que tener en cuenta también las medicinas que vayamos teniendo que administrar o recetar a cada paciente. Externalización de otros servicios como el análisis en los laboratorios, pruebas específicas de radiografías, resonancias, etc.